
  

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 
 DISTRITO BELLAVISTA-LA PALMERA 
 
ACTA 
FECHA: 13 de septiembre de 2022 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:05 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:20 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES: 

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano. 

- Vocales:                Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura  

Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares  

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón  

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino  

Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo 
 

 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X 

Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano  

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez  

Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías  

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. David Carrarelo Nieto  

Suplente: D. José Antonio Gómez Rivas  

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena X 

Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez  

Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X 

Suplente: D. Vicente García Colorado  

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal  

Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel  

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez  

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez  

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X 

Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 
 

 

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García  

Suplente: D. José Luis Navarro Carballo 
 

 

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos  

Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X 

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X 

Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

 

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins  

Suplente: D.ª Noelia de Cala González 
 
 

 

Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X 

 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García  

 Titular: D. Andrés González del Puerto X 

 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero  

 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández  

 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 
 

X 
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Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate  

 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo X 

 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca  

 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo  

 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez  

 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez 
 

 

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X 

Suplente: D. Pablo Fernández Márquez  

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve X 

 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 
 

 

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez  

 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla  

 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla  

Grupo Municipal VOX Titular: Dª. Inmaculada Rodríguez Jiménez X 

Suplente: D. Francisco García Hernández  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda,  

- Secretaria: la Jefa de Negociado del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María de la Montaña 
Huete Matas.  

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia de D.ª María del Carmen Fuentes Medrano, los miembros de la Junta Municipal del 
Distrito relacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da 
fe de la presente. 
 
 La Sra. Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución del 
Pleno, ordena el inicio de la sesión y saluda a todos los asistentes tras la finalización de las 
vacaciones estivales. 
 
 
1. APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ANTERIORES 
 

La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria 
anterior de 14 de junio de 2022, que fue remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
D. Antonio Andrades Romero toma la palabra para hacer una puntualización sobre el 

punto 4.1 del acta. Quiere aclarar que en su pregunta no pedía que se cambiaran todos los 
bancos pues entiende que al ser de madera, tienen que ser sustituidos de forma gradual. La 
Sra. Presidenta lee lo recogido en el acta e indica que así es como viene recogido, su 
sustitución de forma gradual. 

 
No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada el acta de la sesión 

ordinaria de 14 de junio de 2022. 
 
2. INFORME DE PRESIDENCIA 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 14 de junio al 13 
de septiembre de 2022, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados. 
 

- Reuniones con distintas entidades del Distrito, Asociación Foro Heliópolis, Asociación 
Cultura y Música de Bellavista (Cymbell), Peña Flamenca la Fragua, vecina de 
Bellavista, Asociación Acoprober, AVV. Bermejales 2000 y con el Director del Hotel 
Bellavista. 

- Convocatoria a las entidades de Bellavista para preparación de la Velá de Bellavista 
que tendrá lugar del 23 al 25 de septiembre 
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- Visita a las obras de la Avda. de Jerez donde la Gerencia de Urbanismo está 
ejecutando obras de urbanización en suelo municipal junto a la avenida de Jerez y 
colindantes con el barrio de Pineda. 
 

- Reuniones con diferentes Áreas y empresas Municipales:  
o Visita barriada 7 Calles con Lipasam. 
o Asistencia a la fase final de la Liga de Debate “Ciudad de Sevilla” convocado 

por el Ayuntamiento, a través de la Delegación de Juventud, Ciencia y 
Universidades y Cooperación al Desarrollo. La Sra Presidenta manifiesta el 
orgullo de que dos colegios del Distrito hayan llegado a la final, el IES Punta 
del Verde y St. Mary´s School. Los centros educativos St. Marys School y CDP 
Arboleda y la asociación Dilema Sevilla, procedente de la Universidad de 
Sevilla (US), han sido los ganadores de la Liga de Debate Ciudad de Sevilla. 

o Asistencia al homenaje al párroco D. Pedro Ybarra en el Hogar del Pensionista 
de Bellavista donde se han rotulado los jardines con su nombre, defensor de 
los derechos de los trabajadores especialmente durante los últimos años de la 
dictadura. 

o Presentación del programa de microactuaciones en barrios con asistencia del 
Alcalde y el Delegado de Hábitat Urbano y Cohesión Social. Se está llevando 
una de estas actuaciones en las calles Ambrosio de la Cuesta y Alonso 
Sánchez de Huelva, con una inversión de 25.000 euros para la ampliación de 
los acerados y la mejora de las condiciones de accesibilidad. 

o Visita con la Gerencia de Urbanismo a la explanada frente al Ceip Lora Tamayo 
para tratar trabajos de pintura de juegos infantiles. 

o Visita con el Servicio de Edificios Municipales el Ceip Juan Sebastián Elcano 
para adaptarlo a un alumno con discapacidad visual. 

o Asistencia al acto de inauguración del Paseo Padre Miguélez, junto al Alcalde, 
representantes de los distintos grupos políticos del Ayuntamiento, miembros de 
la comunidad claretiana y antiguos alumnos del Colegio San Antonio María 
Claret, quienes han impulsado esta iniciativa. 

o Asistencia al acto de rotulación de la semi rotonda, ubicada entre las Barriadas 
de Pineda y Elcano, en concreto entre la calle Bergantín, la Avenida de Italia y 

la Avenida de Jerez como ‘Glorieta Astilleros de Sevilla’ que se aprobó en la 

Junta Municipal del Distrito Bellavista-La Palmera de septiembre de 2021, se 
aprobó por unanimidad la propuesta presentada por el Grupo Socialista. 

o Visita junto al Alcalde y los representantes de entidades vecinales y de las 
comunidades educativas de Heliópolis a las obras del nuevo gran colector 
emisario del Puerto. 

o Reuniones con el Ceip La Raza y el IES Punta del Verde y las Áreas de 
Seguridad y Movilidad con el fin de buscar itinerarios alternativos que 
garanticen los accesos a residentes y las entradas y salidas de la ciudad con 
motivo de las obras en la Avenida de las Razas. 

o Reunión con el delegado de Economía, Comercio y Turismo y la asociación 
Acoprober en apoyo del coworking que dirige la entidad en la Avda. de Irlanda. 
 

- Asistencia las siguientes actividades: 
 

o Fiesta Aniversario del Centro del Pensionista y Tercera Edad de Bellavista en   
el Polideportivo de Bellavista. 

o Noche de Jazz en Plaza de Fernando VI de Bellavista.  
o Procesión del Corpus de la Hdad. del Dulce Nombre de Bellavista. 
o Procesión del Corpus de la Parroquia Ntra. Sra. del Mar. 
o Reunión de la Coordinadora de Mayores Sur en Centro Cívico El Esqueleto. 
o Clausura de los Programas de los Juegos Deportivos Municipales en Isla 

Mágica. 
o Veraneo en la City, espectáculo de magia “Un mago en cada esquina” en 

aparcamiento de la Plaza de Abastos de Bellavista. 
o Veraneo en la City, concierto de música Swing “SwingTête & Paula Padilla”, en 

aparcamiento de la Plaza de Abastos de Bellavista. 
o Veraneo en la City, Música Folk “Rubén Díez Trío - Celtic reverberation”, en 

aparcamiento de la Plaza de Abastos de Bellavista. 
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- Programa “Los Jueves al Sol 2022”: ha sido organizado por el Distrito durante los 

meses de julio y agosto con excursiones a playas de Andalucía y dirigido a todas las 
personas empadronadas en el Distrito. Se han beneficiado del mismo 
aproximadamente 400 vecinos y vecinas con viajes las playas de Caños Guerrero, 
Valdelagrana, Punta Umbría, Cádiz y  las Tres Piedras. 

- Programación del ciclo "Veraneo en la city" en el Distrito, 31 de agosto, 1 y 2 de 
septiembre: en el escenario ubicado en el aparcamiento del mercado de abastos 
actuaron Mario El Mago, SwingTête, SwingTête y  Rubén Díez Trío. 

- Festival Flamenco de Bellavista, 3 de septiembre en el Cortijo del Cuarto, organizado 
por la Peña Cultural Flamenca La Fragua de Bellavista, con la colaboración del Instituto 
de la Cultura y las Artes de Sevilla ICAS. Actuaciones de: Pedro El Granaíno, Antonio 
Patrocinio hijo, Javier Silva, Luis Dorado, Rafael de Utrera, Pepe Fernández, Pablo 
Campos, Manuela Ríos y su grupo, Amparo La Repompilla con Antonio Soto, El Turry 
con Fermín Fernández ,Pedro Romero El Talino con Dani Vicente, Roberto Montaño y   
Pablo Campos. 
 
Otras actuaciones: 
 

- Asfaltado de las calles Bergantín y los tramos de Siena, Goleta, Fragata y Corbeta 
hasta el límite de la Avenida de Italia dentro del programa del Ayuntamiento por el que 
se destinan 700.000 euros de inversión para el nuevo plan de asfaltado de calles de 
seis distritos de la ciudad. 

- Finalización de las obras de pavimentación de la calzada de la Avda. de La Palmera 
para renovación del pavimento de la calzada (tramo la Avenida de la Palmera 
comprendido entre Glorieta Plus Ultra y calle Cardenal Ilundain). 

- Se han adjudicado las obras para adecuar la instalación eléctrica con criterios de 
eficiencia energética en el Centro de Educación Especial Directora Mercedes Sanroma. 

- Diversas actuaciones en Jardines de Hércules: cerramiento de malla, reparación de 

pilares, reparación del sistema de riego, relleno de hoyos del pipicán y nivelando el 

terreno y actualmente se están reparado y pintando la valla del cerramiento. 

- Contratación de la puesta a punto de la vegetación de la mediana de la Avda. de Jerez 

y los parterres laterales de la Avda. de Bellavista con presupuesto de licitación total de 

44.494.79 €, una vez que se ha se ha arreglado el sistema de riego. 

- Convocatoria de las Subvenciones de “Gastos de Funcionamiento 2022”: se ha 
publicado en el BOP nº 127 de 27 de julio de 2022  la Convocatoria pública para la 
concesión de subvenciones, en régimen de concurrencia destinada a gastos generales 
de funcionamiento de las entidades ciudadanas del Distrito Bellavista-La Palmera, año 
2022. Esta convocatoria tiene por objeto sufragar gastos generales de funcionamiento 
referidos al año 2022 que en ningún caso podrán referirse a gastos inventariables. La 
concesión de las subvenciones atenderán a criterios objetivos, que serán resueltas 
mediante el procedimiento de concesión en régimen concurrencia, con las que se 
pretende contribuir al fortalecimiento del tejido social, la promoción de la calidad de 
vida y el bienestar de la ciudadanía, fortalecer y consolidar el movimiento asociativo 
fomentando el desarrollo de actividades por las entidades ciudadanas con sede en el 
ámbito territorial del Distrito Bellavista-La Palmera. Plazo de presentación de 
solicitudes fue del  28 de julio al 10 de agosto de 2022. 

- Talleres socioculturales 2022-2023:  
 

o Información General y Preinscripciones: del 12 al 23 de septiembre 
 

o Sorteo: 7 de octubre 
 

o Listado de admitidas/os: 14 de octubre 
 

o Matriculaciones: del 17 al 28 de octubre 
 

o Comienzo de los talleres principios de noviembre 
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o Forma de presentación de la preinscripción: On line (preferentemente) Presencial en el 
Centro Cívico Bellavista (Calle Asensio y Toledo, 7) y en Espacio Ciudadano Reina 
Mercedes (Av. de la Reina Mercedes, 10Q (junto Bar “Aquí me quedo”) 
 

o Hemos ofertado 107 talleres presenciales y 15 on line. 
 

- Se han iniciado obras por Metrovacesa para los accesos de la nueva zona de viviendas 
en Lagoh. 

- El Ayuntamiento lanza una estrategia “Sevilla + Digital” para convertir a Sevilla en 
referente de la transformación digital con mejoras en la administración, proyectos 
contra la brecha digital y una alianza con las empresas del sector para que lideren el 
nuevo modelo económico para ello existe el proyecto del Plan Sevilla+Digital. 

 
Se adjunta a este Acta Informe de Gestión de las actuaciones realizadas entre el 15 de junio y 
el 13 de septiembre de 2022. 

 
 
3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES 
 
3.1  Denominar una vía de nueva formación en el Distrito Bellavista-La Palmera como         

DOCTOR FEDERICO ARGÜELLES TERAN. E. 73/2022 ADE 25/22 (REF: e. 81/22). 
 
La Sra. Presidenta expone q la propuesta para la rotulación de la calle nueva donde se 

encuentra la residencia de estudiantes es presentada por el Colegio de Médicos de Sevilla a 
propuesta del Ateneo de Sevilla, y que lleva como nombre Doctor Federico Argüelles Terán en 
reconocimiento a su labor y méritos profesionales.  

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Denominar una vía de nueva formación en el Distrito Bellavista-La Palmera como 
DOCTOR FEDERICO ARGÜELLES TERAN. E 73/2022 ADE 25/22 (REF: E. 81/22).”. 
  
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 

3.2   Denominar vías de nueva formación ubicadas en  SUS- DBP-02 Palmas Altas Sur.  

       Distrito 10 Bellavista-La Palmera. E.213/2022 ADE 28/ 2022. 

 

La Sra. Presidenta expone que esta propuesta fue remitida por el Servicio de Estadística 
del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla y corresponde a la necesidad de dar nombre a las calles 
del proyecto que Metrovacesa está construyendo en Palmas Altas. Ya que el proyecto se 
denomina “Isla Natura”, se proponen nombres de islas para las calles. La Sra. Presidenta pasa 
a leer el listado de calles propuestas entre ellas Mauricio, Bali, Zanzíbar, Creta, Santorini, 
Rodas o Barbados. 

 

D. José Manuel Mira toma la palabra para exponer si se podría preguntar al Servicio de 
Estadística si hay alguna de las islas españolas que aún no estén en el callejero de la ciudad.  

 

La Sra. Presidenta responde que conociendo la rigurosidad del Servicio de Estadística, 
entiende que si ha usado estos nombres es porque las españolas ya están ocupadas y pone 
como ejemplo calle Mallorca, que está en el ámbito del Distrito. 

 

Se adjunta como Anexo a este Acta la propuesta del Servicio de Estadística. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Denominar vías de nueva formación ubicadas en SUS-DBP-02 Palmas Altas Sur. Distrito 
10 Bellavista-La Palmera. E 213/2022 ADE 28/22.”. 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 

 

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 
4.1  Pregunta del AMPA Nao Victoria del CEIP Juan Sebastián Elcano de cuál es la 

planificación del centro en el marco de los servicios de limpieza y desinfección para 
el curso 2022/23.  

  
D. Pedro Gallego Pena formula la pregunta. 
 
La Sra. Presidenta responde que al colegio están asignados actualmente 3 limpiadores en 

turno de tarde y un portero y que debido a la pandemia de Covid el Ayuntamiento tuvo que 
hacer un esfuerzo para reforzar la limpieza y la desinfección de los centros escolares en turno 
de mañana. Indica que dicho refuerzo se va a mantener mediante la puesta en marcha por 
parte del Ayuntamiento en coordinación con la Junta de Andalucía de un Programa de Empleo 
en el que se van a cubrir de nuevo en turno de mañana la desinfección de los centros. El Plan 
está destinado a jóvenes de entre 18 a 29 años y se va a llevar a cabo la contratación de 943 
jóvenes que estén inscritos como demandantes de empleo no ocupados y en el fichero de 
sistema de garantía juvenil como exige la Junta de Andalucía. La duración de los contratos 
serán de 6 meses y de la totalidad, 341 contratos irán destinados a los colegios en turno de 
mañana y comenzarán entre los meses de octubre y noviembre.  

 
La Sra. Presidenta expone igualmente que dentro del Plan de Empleo habrá un grupo 

destinado a la mejora de espacios públicos en tareas de desbroce, limpieza, basura, pintadas 
en mobiliario urbano y zonas terrizas de los parterres. 
  
4.2 Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Sra. Delegada 

del Distrito Bellavista-La Palmera de información acerca de las gestiones realizadas 
para que se vean los rótulos del ecopunto de la Venta de Antequera. 
 

D. Antonio Andrades Romero formula la pregunta. 
 
La Sra. Presidenta responde que ya se ha dado traslado a Lipasam pero existe una 

complejidad por estar expuestos al sol y porque son unos rótulos con unas condiciones 
especiales entre ellos que llevan grabados el sistema Brailey. Hay un contrato genérico que 
está pendiente de resolverse y hasta que no se resuelva el procedimiento no se podrán 
sustituir. Se planteó la sustitución por rótulos adhesivos pero se negó por la especialidad de los 
mismos.   

 
5. PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 
5.1. Propuesta del AMPA Nao Victoria del CEIP Juan Sebastián Elcano: 1º.- Climatización 

del centro y 2º inclusión de la adaptación bioclimática del mencionado centro en las 
inversiones del presupuesto del año 2023. 

 
D. Pedro Gallego Pena expone la propuesta. 
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La Sra. Presidenta señala que la climatización de los centros escolares es competencia de 
la Junta de Andalucía y los proyectos que se realizan en los colegios es fruto de un convenio de 
colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla. Lo que se va a hacer es incluir al CEIP Juan 
Sebastián Elcano dentro de la planificación para que cuando la Junta de Andalucía realice su 
programación, el centro esté incluido en la misma. Pero reitera que está condicionado a que se 
celebre el convenio con la Junta de Andalucía que es la competente. 

 
D. Pedro Gallego Pena indica además que el CEIP Juan Sebastián Elcano es utilizado 

igualmente como Conservatorio de Música dependiente de la Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía.  

 
La Secretaria explica que el 2º punto de la propuesta al no poderse cumplir por no ser 

competencia del Ayuntamiento puede retirarse por el proponente que así lo solicita y por tanto 
queda retirado, procediéndose a votar el punto 1º de la propuesta. 
 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a las Administraciones competentes a agilizar todos los procedimientos y acciones 
necesarias para climatizar el CEIP Juan Sebastián Elcano de Sevilla, realizando cuantas 
mejoras o adaptaciones sean necesarias, incluyendo los espacios exteriores (patios y 
zonas de tránsito del alumnado), de acuerdo con lo dispuesto en la mencionada 
normativa.”. 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
5.2. Propuesta del AMPA Nao Victoria del CEIP Juan Sebastián Elcano: 1º.- Aseos 

universalmente adaptados en la zona del patio de infantil y 2º incluirlo en el capítulo 
destinado a inversiones del presupuesto municipal del año 2023. 

 
D. Pedro Gallego Pena expone la propuesta. 
 
La Sra. Presidenta responde que estamos ante una situación parecida a la anterior 

propuesta. El Ayuntamiento de Sevilla tiene competencias en el mantenimiento, limpieza y 
portería en los centros escolares pero no en obras de nueva construcción. Si se tratase de la 
adaptación de aseos ya existentes sí se podría actuar, pero si son de nueva construcción la 
competencia es de la Junta de Andalucía. En la planificación del Presupuesto desde el Área de 
Participación Ciudadana existe el “Plan Mejora Tu Barrio” donde se presentan proyectos que si 
son votados por los representantes se llevan adelante. La Sra. Presidenta señala que si se 
trata de la modificación de alguno de los aseos se podría realizar a través del “Plan Mejora Tu 
Barrio”, pero reitera que si son de nueva construcción el Ayuntamiento no tiene competencia. 

 
D. Pedro Gallego Pena responde que con su voto en otros centros se han hecho obras 

con proyectos nuevos como un porche en el CEIP Marie Curie. 
 
La Sra. Presidenta contesta que todas las obras requieren de proyecto pero no por eso 

son nuevas construcciones. 
 
El proponente retira el punto 2º de la propuesta y se procede a la votación del punto 1º 

únicamente. 
   

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“PRIMERO.- Instar a la Delegación competente a la construcción y dotación de unos 
aseos universalmente adaptados en la zona del patio de infantil, que puedan ser 
utilizados por el alumnado de todo el centro.-”. 
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VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
5.3 Propuesta de la Asociación ACOPROBER para: 1.- Mejorar la iluminación de la 

Avda. Reino Unido y 2º mantener una reunión a tres bandas previa a la realización 
de diseño y colocación de la iluminación. 
 
Tras la lectura de la propuesta por la Secretaria, la Sra. Presidenta puntualiza que se trata 

de mejorar la iluminación navideña. 
 
D. José Manuel Mira Parra expone la propuesta. 
 
La Sra. Presidenta responde que por fin la empresa adjudicataria ha entendido lo que se 

quería trasladar y este año se va a colocar la iluminación de forma transversal en Avda. Reino, 
y en la  Avda. de Finlandia se va a colocar otro tipo de iluminación sobre soportes. 

 
D. Pablo Marqués Monsalve toma la palabra para preguntar si se trata de una colocación 

diferente de la iluminación o un aumento de la misma.  
 
D. José Manuel Mira aclara que lo que se ha pedido es una colocación diferente para que 

se viera la iluminación, pues antes se colocaban entre las ramas de los árboles y no se veían.  
 
D. Pablo Marqués Monsalve expone que en una situación de crisis energética no le parece 

razonable aumentar la iluminación, a lo que D. José Manuel Mira reitera que no se ha pedido 
más iluminación, sino que se cambiara la colocación como al final va a hacer la empresa 
adjudicataria. 

 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Se inste a la delegación que corresponda: 1.- Mejorar la iluminación de la Avda. Reino 
Unido así como a estudiar posibles mejoras en la Avda. de Finlandia.- 2.- Mantener una 
reunión a tres bandas previa a la realización de diseño y colocación de la iluminación”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 

 
5.4 Propuesta de la Asociación ACOPROBER para que el tramo ubicado entre la Glorieta 

de Chequia y la SE-30, sin nomenclatura, pase a denominarse Avenida de Ucrania. 
 

D. José Manuel Mira expone la propuesta indicando que ésta sustituye a la ya presentada 
en la sesión del mes de junio pero con una ubicación diferente que no tiene nomenclatura. 

 
La Sra. Presidenta responde que al igual que ya se planteó en la sesión del mes de junio, 

no existe ningún inconveniente y se va a hacer la rotulación. 
 
Una vez votada la propuesta, D. José Manuel Mira Parra solicita que conste en acta, a 

petición de la Cónsul General de Ucrania en Málaga, el agradecimiento a la Junta Municipal por 
la rotulación de este tramo y por no olvidar lo que está ocurriendo con el pueblo ucraniano. 
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La Sra. Presidenta pide trasladarle que será invitada al acto de la nueva rotulación para 
que haga efectivo su agradecimiento. 

 
D. José Manuel Mira afirma que asistirá al Pleno de la Junta Municipal cuando haya que 

aprobar la rotulación.   
  
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Que el tramo ubicado entre la Glorieta de Chequia y la SE-30, sin nomenclatura, pase a 
denominarse Avenida de Ucrania.”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 

 
5.5 Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Delegación 

correspondiente resuelva la velocidad del tráfico en la calle Guadalajara, tal como se 
ha ejecutado en la calle Jardín de la Isla. 

 
 D. Antonio Andrades Romero expone la propuesta. 
 

La Sra. Presidenta responde que hay dos oficinas afectadas en el tema, por un lado está 
la Oficina de Accesibilidad y por otro lado Movilidad.  Accesibilidad no tiene inconvenientes pero 
necesita la autorización de Movilidad, y ésta pone reparos a legalizar los pasos elevados. Eso 
no quiere decir que no se vaya a hacer un estudio, que se va a hacer, para ver en dónde hay 
que poner pasos de cebra, pasos elevados o cualquier otra actuación. Ya se ha traslado la 
petición de ese estudio y se está a la espera del informe de los técnicos. 

 
D. Antonio Andrades Romero dice no entender por qué 4 meses antes se hace la 

actuación en la calle Jardín de la Isla sin ningún tipo de problema y en cambio no se hace en la 
calle Guadalajara. 

 
La Sra. Presidenta contesta que habrá que esperar al informe técnico para ver por qué en 

un sitio se ha hecho y en otro no, y así mostrar el acuerdo o desacuerdo con dicho informe. 
 
D. Pedro Gonzalo Palomares toma la palabra para indicar que esta propuesta ya se trajo 

al Pleno en la sesión del mes de junio y se aprobó, entiende que es necesario esperar los 
trámites administrativos y no ve ningún sentido el volver a traer la propuesta en la siguiente 
sesión. 

 
D. Antonio Andrades Romero responde que es porque dijeron que no era posible hacerlo y 

hace unos meses se ha hecho esa actuación en la calle Jardín de la Isla. 
 
La Sra. Presidenta reitera que es necesario esperar a los informes técnicos para poder 

tomar decisiones. 
 
D. Josefa Zamorano Macías toma la palabra para decir que la propuesta está reformulada 

que en junio se pedía un badén expresamente y ahora se indica como una actuación que ya se 
ha ejecutado. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación que corresponda a que resuelva la velocidad de tráfico en la calle 
Guadalajara, tal como se ha ejecutado en la calle Jardín de la Isla.”.- 

 
 

VOTACIÓN 
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En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 
 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 

5.6 Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Delegación 
correspondiente solucione el problema del arbolado de la urbanización Nueva 
Bellavista. 

 
D. Antonio Andrades Romero expone la propuesta. 
 
La Sra. Presidenta responde que para poder actuar sobre al arbolado, éste tiene que estar 

sobre terrenos de titularidad del Ayuntamiento de Sevilla, y no es el caso porque esa zona no 
está recepcionada por el Ayuntamiento. Por lo tanto no se puede llevar a cabo ningún tipo de 
actuación salvo en caso de emergencia. Expone que con el anterior concejal del Distrito D. 
Joaquín Castillo se iniciaron los trámites para la recepción de esa zona, concretamente la 
urbanización Nueva Bellavista conocida como Los Naranjitos. Lo primero que tiene que hacer 
la Intercomunidad es una solicitud para la incorporación de ese arbolado y presentar una 
documentación que el Ayuntamiento le ha requerido. Se ha conseguido por fin completar gran 
parte de dicha documentación y se encuentra actualmente tramitándose en el Servicio de 
Parques y Jardines el procedimiento administrativo para la recepción de ese arbolado. 

 
D. Antonio Andrades Romero toma la palabra para señalar que la propuesta se refiere al 

arbolado que está situado en la Avda. de Jerez y que se plantó al hacer el boulevard de 
Bellavista. 

 
La Sra. Presidenta contesta que ese arbolado se plantó cuando se hizo la urbanización 

Nueva Bellavista. 
 
D. Antonio Andrades Romero afirma que ese arbolado se podó en el año 2015 y no 

entiende el porqué de esa resistencia a la hora de acometer la poda ahora, no por parte del 
Distrito sino por el Área correspondiente. 

 
D. Pedro Gonzalo Palomares toma la palabra para decir que es cierto que el Ayuntamiento 

no debe intervenir en zonas privadas. Pero también es cierto que en otras ocasiones, en caso 
de seguridad, por motivos de higiene o emergencia, se ha actuado y el considera que nos 
encontramos en esa situación puesto que las ramas están prácticamente invadiendo las 
ventanas y los balcones de los vecinos y se han visto roedores por las ramas con el temor de 
que entren en las viviendas. 

 
La Sra. Presidenta afirma que esa es la parte que se ha tramitado con el Servicio de 

Parques y Jardines, puesto que otros servicios de emergencia como Reur o 072 no pueden 
actuar en determinadas alturas. Se ha solicitado la limpieza de las ramas colindantes a las 
ventanas pero no se puede hacer la poda de todo el arbolado. 

 
D. Pedro Gonzalo Palomares contesta que en el 2015 se llevó a cabo una poda 

descomunal de los árboles. 
 
La Sra. Presidenta reitera que mientras se esté tramitando la recepción del arbolado, lo 

que se ha solicitado de inmediato es la limpieza de las ramas colindantes a las ventanas. 
 
Se procede a votar la propuesta. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
 
“Instar a la Delegación que corresponda a que solucione el problema del arbolado de la 
urbanización Nueva Bellavista.”.- 

 
VOTACIÓN 
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En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 
 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 

 

6. PROPUESTAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES 
 

6.1  Propuesta del grupo político PSOE para la eliminación de la plataforma del bus en 
avenida de Finlandia. 
 
D.ª Josefa Zamorano Macías expone la propuesta. 
 
La Sra. Presidenta responde que ya se ha hablado con Tussam que es la encargada de 

retirar la plataforma y que ésta ha accedido a realizarlo. 
 
D. Pedro Gonzalo Palomares toma la palabra para decir que en la parada anterior no 

existe plataforma reservada y entiende que si ésta se elimina se deberá hacer una en la parada 
que está en Paseo de Europa. 

 
D. Josefa Zamorano Macías contesta que eso sería otra propuesta. 
 
La Sra. Presidenta afirma que hay que esperar a que Tussam elimine la plataforma y la 

ponga en la nueva parada, y si no lo hace pues que se plantee como propuesta su colocación. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“La eliminación de la plataforma, y su recuperación como aparcamientos, ya que la zona 
sufre saturación de automóviles y falta de estacionamientos.”.- 

  
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
6.2  Propuesta del grupo político PSOE para la instalación de espejo panorámico entre      
calle Parque de la Taconera y Jardín de la Primavera (intersección), en la farola existente. 
 

D. Josefa Zamorano Macías expone la propuesta. 
 
La Sra. Presidenta solicita una reformulación de la propuesta porque los técnicos de 

Movilidad son conscientes de la problemática pero piensan que la colocación de un espejo no 
es la mejor solución para el problema. Ellos plantean mover la banda de aparcamientos 
próximos al cruce y adelantar el paso de peatones para que de esta forma el giro a la calle 
Jardín de la Primavera se haga de forma segura. 

 
D. Josefa Zamorano accede a cambiar la moción si así lo consideran los técnicos de 

Movilidad, siempre y cuando se solucione el problema. 
 
La Secretaria interviene para solicitar que la proponente de la propuesta manifieste los 

términos exactos en los que se modifican la misma, señalando la proponente que la redacción 
nueva sería en los siguientes términos “estudio técnico que permita la visión completa de la 
calle y su materialización”. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“La instalación de un espejo panorámico, en la farola existente y que permita la visión 
completa de la calle. Estudio técnico que permita la visión completa de la calle y su 
materialización.”.- 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 
 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
6.3  Propuesta del grupo político Adelante Sevilla, sobre los cortes de luz, para que se 

inste al Ayuntamiento Pleno: 1.- se dirija a Endesa para que realice inversiones, 2.- 
agilice los trámites e informe a las entidades vecinales de forma periódica y 3.- para 
que la Junta de Andalucía agilice los trámites de su competencia. 

 
D. Pedro Gonzalo Palomares expone la propuesta en los términos de la exposición de 
motivos que acompaña a la misma. 
 
La Sra. Presidenta responde que esta moción no debe tratarse en la Junta Municipal sino 

que es competencia del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla. Expone que cuando se dice que el 
Ayuntamiento no ha estado encima de este tema es fruto más del desconocimiento que de otra 
cosa pues se ha estado trabajando en ello no sólo durante el verano sino desde hace más de 
un año. Por ello hablar de desidia por parte del Ayuntamiento le parece muy injusto y alejado de 
la realidad, y pasa a informar a la Junta Municipal de todos los pasos que se han ido haciendo. 

 
Expone que el gobierno municipal al completo con el Alcalde al frente ha estado todo el 

verano realizando llamadas telefónicas y enviando mensajes de whatsapp a la dirección de 
Endesa. Ya en el año 2021 el Ayuntamiento sacó el compromiso de Endesa de realizar una 
inversión de 43,5 millones de euros para la mejora de las redes eléctricas de Sevilla y para ello 
se ha cedido de forma totalmente gratuita 12 espacios de titularidad municipal para que Endesa 
instalase transformadores en aquellas zonas de la ciudad donde se han registrado los cortes de 
luz. La cesión de esos suelos se ha hecho por un período de 10 años prorrogables. Igualmente 
en la sesión del Pleno del Ayuntamiento del mes de Julio se llevó una moción para que se 
garantizase el suministro eléctrico de calidad a todos los barrios de la ciudad instando a las 
compañías eléctricas a que realizasen las inversiones necesarias para garantizar dicho 
suministro. El Ayuntamiento ha facilitado en todo lo posible a Endesa como principal compañía 
suministradora a que realice todas las inversiones necesarias hasta el punto de que cada vez 
que solicita un permiso a la Gerencia de Urbanismo para realizar cualquier obra tiene inmediata 
resolución y en menos de una semana se le concede la licencia. 

 
Por otra lado con fecha 27 de junio se dirigió una carta a la Delegada del Gobierno de la 

Junta de Andalucía en funciones solicitando, en calidad de competente en el sector eléctrico, a 
que ejerciera las labores que están encomendadas a la administración autonómica por ley para 
la garantía del suministro eléctrico. La Sra. Presidenta deja claro que en este tema la única 
responsable es Endesa así como la Junta de Andalucía por no vigilar su actuación, pero querer 
implicar o señalar al Ayuntamiento de Sevilla le parece que es hablar desde el 
desconocimiento. 

 
La Sra. Presidenta relata que el 4 de agosto el Ayuntamiento se volvió a dirigir por carta a 

Endesa y que no estaban de acuerdo con lo que Endesa afirmaba de que los cortes sólo se 
producía en la zona sur de la ciudad, pues se estaban produciendo cortes en numerosos 
barrios que pasa a enumerar entre ellos Padre Pío, Tres Barrios, Palmete, Su Eminencia, 
Torreblanca, Porvenir o Valdezorras. También muestra su rechazo cuando se culpa de los 
cortes a los enganches ilegales pues considera que se estigmatiza a ciertos barrios y vecinos 
de la ciudad. 
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Se ha llevado a cabo igualmente una interlocución directa con una plataforma llamada 
“Barrios Altos” que aglutina a todos los vecinos y barrios afectados y cuyo portavoz es Juan 
García, a los que se le ha informado de todas las actuaciones a través del portavoz del 
gobierno municipal que ha sido el Delegado D. Juan Manuel Flores de forma diaria y con 
quienes se ha mantenido una reunión con los delegados de los distritos afectados por los 
cortes. La Sra. Presidenta expone que ella personalmente tuvo un encuentro con los vecinos 
encerrados en el Centro Cívico en el que se comprometió a hacer un escrito a Endesa para que 
diga cuáles han sido las inversiones que se han hecho y se van a hacer para solucionar los 
cortes. Endesa contesta a dicho escrito enumerando todas las actuaciones que se han 
realizado. 

 
D. Pedro Gonzalo Palomares toma la palabra para decir que efectivamente es la compañía 

Endesa la principal responsable y que la propuesta va a dirigida a la Junta Municipal para que 
se apruebe y desde el Ayuntamiento se actúa contra Endesa. 

 
D.ª Josefa Zamorano Macías toma la palabra para denunciar la situación sangrante que se 

está sufriendo y desde el grupo político socialista muestra su solidaridad con los vecinos de 
Bellavista y su apoyo total a toda la ciudadanía que se ha visto afectada en el conjunto de la 
ciudad. Para ello pasa a leer un manifiesto al Pleno de la Junta.  

  
D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo toma la palabra para manifestar que ha existido una 

absoluta coordinación entre el Ayuntamiento y la Junta de Andalucía. Igualmente considera que 
no se ha estigmatizado a ningún barrio de la ciudad sino que existe un informe que dice que la 
mayoría de los cortes de suministro se han producido debido a usos fraudulentos y al cultivo 
ilegal de marihuana. 

 
La Sra. Presidenta reitera que se está haciendo una estigmatización de cierta parte de la 

población, y se pregunta si en todas las zonas de Sevilla se hacen enganches fraudulentos. 
Ella considera que no, lo que sucede es que Endesa no ha realizado las inversiones necesarias 
y la Junta de Andalucía no cumple su función de vigilancia. 
 

D. Antonio Andrades Romero toma la palabra para decir que han estado al tanto del tema 
y afirma que el Ayuntamiento ha hecho todo lo que está en su mano para intentar solucionar los 
problemas. Cree que sería necesaria una canalización de la red eléctrica. 

 
D.ª Inmaculada Rodríguez pregunta que porqué se estigmatiza al señalar que pueden ser 

debidos a usos fraudulentos.  
 
La Sra. Presidenta señala que si fuera éste el motivo de los cortes, no se producirían sólo 

en verano si no en todas las épocas del año. 
 
D. Pedro Gonzalo Palomares manifiesta que el problema de raíz es la falta de inversión 

por parte de la compañía Endesa, a pesar de la cantidad de miles de millones de beneficios 
que obtiene cada año. Por ello considera que sería necesaria la nacionalización de empresas 
eléctricas y reitera que el Ayuntamiento no es el responsable de la situación. 

 
La Sra. Presidenta le responde que la exposición de motivos de la propuesta no se ajusta 

con la realidad y pide que conste en acta que no está de acuerdo con lo manifestado en la 
exposición de motivos de esta propuesta. 

 
D. Josefa Zamorano Macías toma la palabra para decir igualmente que la exposición de 

motivos es irreal y eso sucede no sólo en esta sino en otras muchas propuestas que se pueden 
votar sin ningún tipo de problema. 

 
La Secretaria toma la palabra para aclarar, a los miembros de la Junta presentes que lo 

que se vota son los puntos de la propuesta, por tanto a las Áreas u organismos competentes se 
les traslada la parte dispositiva del acuerdo aprobado y sólo en los supuestos en los que se 
considere que el cuerpo del acuerdo no es suficientemente claro para que se atienda a lo 
acordado se da traslado también de la exposición de motivos. 
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D. Sebastián Gamero Flores toma la palabra y afirma que el Ayuntamiento debería de 
haber salido a la opinión pública y hacer más ruido a la hora de criticar los cortes. 

 
Llegados a este punto del debate siendo las 20:20 horas, como cuestión de orden, la Sra. 

Presidenta anuncia que el vigilante de seguridad del Centro Cívico ha pedido que se debe 
poner fin a la sesión dado que el centro debería haber cerrado a las 20:00 horas. Por ello, sin 
más dilación, se procede a la votación de la propuesta. 

 
 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“1.- Instar a que nuestro Ayuntamiento Pleno se dirija a Endesa instándole a realizar las 
inversiones necesarias de forma urgente en toda la red eléctrica que ha venido sufriendo 
cortes de fluido eléctrico en los últimos tiempos.-  2.- Instar al Ayuntamiento Pleno a que 
haga un seguimiento de las actuaciones, y por supuesto, vaya informando a las entidades 
vecinales de forma periódica, así como que agilice todos los trámites de su competencia 
que sean necesarios para llevar a cabo las actuaciones pertinentes.-  3.-Instar al 
Ayuntamiento Pleno para que, a su vez, inste a la Junta de Andalucía para que agilice 
todos los trámites necesarios que sean de su competencia para llevar a cabo las 
actuaciones necesarias.”. 

 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
 

7 ASUNTOS DE URGENCIA 
 
No existen asuntos de urgencia. 

 
   

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión. 
 
  

LA PRESIDENTA 
    Fdo.:  María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
               Fdo.: Mª de la Montaña Huete Matas 
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INFORME DE GESTIÓN JMD 13 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

  DEL 15 DE JUNIO AL 13 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

 

Viernes 
17/06/22 

- Asistencia a la Fiesta aniversario del Centro del Pensionista y Tercera Edad de Bellavista 
en Polideportivo. 

Sábado 
18/06/22 

- Asistencia a la noche de Jazz en Plaza Fernando VI de Bellavista. 
- Procesión Corpus Hdad. Dulce Nombre. 

Domingo 
19/06/22 

- Procesión del Corpus de la Parroquia Ntra. Sra.del Mar 

Martes  
21/06/22 

- Reunión con Asociación Foro Heliópolis. 
- Reunión preparatoria de la Velá de Bellavista 2022. 

Jueves 
23/06/22 

- Visita barriada 7 calles con Lipasam. 

Sábado   
25/06/22 

- Asistencia a la actuación de Flamenco en Peña Flamenca La Fragua. 
- Asistencia a la Fase final de la Liga de Debate “Ciudad de Sevilla”. 

Miércoles 
29/06/22 

- Reunión de la Coordinadora de Mayores Sur en Centro Cívico del Esqueleto 
- Asistencia a la Clausura de los Programas de los Juegos Deportivos Municipales en Isla 
Mágica. 

Jueves  
30/06/22 

- Asistencia al Homenaje de Pedro Ibarra junto al Alcalde. 
- Presentación de inversiones en Barrios con el Alcalde. 

Miércoles 
06/07/22 

- Visita al Ceip Lora Tamayo con la Gerencia de Urbanismo. 

Martes  
12/07/22 

- Reunión con Asociación Cultura y Música de Bellavista (CYMBEL). 
- Reunión con la Peña Flamenca La Fragua. 

Miércoles 
13/07/22 

- Reunión con vecina de Bellavista. 
- Visita con Edificios Municipales al Ceip Juan Sebastián Elcano.  

Lunes  
18/07/22 

 
- Reunión colector de La Raza. 
 

Miércoles  
20/07/22 

- Reunión con entidades sobre colector de la Avda. de la Raza. 
- Inauguración del  Paseo Padre Miguélez. 
- Inauguración de la Glorieta Astilleros de Sevilla. 

Lunes 
25/07/22 

- Reunión con Ampa del Ceip La Raza y Emasesa. 

Martes 
26/07/22 - Reunión con Ceip. La Raza. 

Lunes  
29/08/22 

- Reunión con Acoprober. 
- Visita obra de la Avda. de Jerez. 

Martes 
30/08/22 

- Visita obra del colector de la Avda. de la Raza junto al Alcalde y vecinos. 
- Reunión preparatoria de la Velá de Bellavista 2022. 

Miércoles 
31/08/22 

- Reunión con AVV. Bermejales 2000. 
- Veraneo en la City actuación de "Gala mágica. Un mago en cada esquina". Aparcamiento 
Mercado de Abastos de Bellavista. 

Jueves 
01/09/22 

- Reunión de coordinación en sede del ITAS. 
- Veraneo en la City actuación de “SwingTête & Paula Padilla” (concierto de música swing). 
Aparcamiento Mercado de Abastos de Bellavista. 
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Viernes 
02/09/22 

- Veraneo en la City actuación de “Rubén Díez Trío - Celtic reverberation” (música folk). 
Aparcamiento Mercado de Abastos de Bellavista. 

Sábado 
03/09/22 

- Festival de Flamenco de Bellavista en Cortijo de Cuarto. 

Lunes 
05/09/22 

- Reunión con Ceip La Raza, IES Punta del Verde, Movilidad y Seguridad. 

Martes 
06/09/22 

- Reunión Director Hotel Bellavista. 
- Reunión con Delegado de Comercio y asociación Acoprober. 

Lunes 
12/09/22 

- Reunión con Diputación sobre Cortijo de Cuarto. 
- Rosario vespertino Hdad. del Dulce Nombre. 

Martes 
13/09/22 

- Reunión con afectados por los cortes de luz. 
- JMD 

 

 
 
 
ACTUACIONES EMASESA 
 

FECHA 
COMIENZO  

ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

23/06/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

 
C/ VIRGEN DE LA ESPERANZA 
C/ FALÚA 
C/ GOLETA 
 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 16:00 horas. 

30/06/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

C/ MONFORTE 
C/ AZUAGA 
C/ BETANZOS 
C/ DENIA 
C/ ELCHE 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:00 
hasta las 16:00 horas. 

11/07/22 y 
hasta que 

finalicen los 
trabajos 

CALICATAS 
C/ AMBROSIO DE LA CUESTA Reparar hundimiento con 

afección total al tráfico. 

25/07/22 y 
hasta que 

finalicen los 
trabajos 

CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO C/ PARAGUAY, 9 Apertura acometida domiciliaria 

con afección total al tráfico. 

26/07/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

C/ VIRGEN DEL CARMEN 
C/ FALÚA 
C/ GOLETA 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 16:00 horas. 

04/08/22 
CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO C/ LIMA, 16 Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 
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09/08/22 
CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO C/ DUERO, 2 Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

30/08/22 y 
hasta que 

finalicen los 
trabajos 

CALICATAS 
C/ LOGROÑO, 7 

Sustituir cerco y tapa de pozo 
de saneamiento con afección 
total al tráfico. 

31/08/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 
C/ GOLETA 
AVDA. VIRGEN DE LA ESPERANZA 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:00 
hasta las 12:00 horas. 

31/08/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 
C/ MARÍA GALIANA 
ANTIGUO HOSPITAL MILITAR 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:00 
hasta las 13:00 horas. 

14/09/22 

TRABAJOS EN LA RED 
DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 
AVDA. MANUEL SIUROT 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 14:00 horas. 

 

Informar que las obras del Proyecto de renovación del Colector S-720 en su tramo 
comprendido entre la calle Elche y Cauce Guadaíra finalizaron el pasado día 2 de agosto 
de 2022. 

  

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE JUNIO – JULIO - A GOSTO 2022 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/06/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
01/06/2022 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 
01/06/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA MANTENIMIENTO 
01/06/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA MANTENIMIENTO 
01/06/2022 MONZÓN PODA APANTALLADO 
02/06/2022 GRECIA PODA MANTENIMIENTO 
02/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
03/06/2022 CRONOS RETIRADA RAMA 
03/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
06/06/2022 DINAMARCA/ITALIA ROTONDA RETIRADA RAMA 
06/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
07/06/2022 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 
07/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
08/06/2022 ENAMORADOS PODA APANTALLADO 
08/06/2022 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 
08/06/2022 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 
08/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
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08/06/2022 MARSELLA APEO 
09/06/2022 COLEGIO MARIE CURIE PODA APANTALLADO 
09/06/2022 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 
09/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
09/06/2022 PERIODISTA RAMÓN RESA RETIRADA RAMA 
10/06/2022 FRANCIA PODA MANTENIMIENTO 
10/06/2022 FRANCIA PODA MANTENIMIENTO 
10/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
10/06/2022 AMSTERDAM RETIRADA RAMA 
11/06/2022 FRANCIA RETIRADA RAMA 
12/06/2022 LORENZO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 
13/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
13/06/2022 COLONIA RETIRADA RAMA 
14/06/2022 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 
14/06/2022 FUENTE DE CANTOS PODA SEGURIDAD 
14/06/2022 ASENCIO Y TOLEDO PODA MANTENIMIENTO 
14/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
15/6/20222 CRONOS APEO 
15/6/20222 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 
15/6/20222 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 
15/6/20222 HUERTA SAN GONZALO PODA MANTENIMIENTO 
15/6/20222 IFNI PODA MANTENIMIENTO 
15/6/20222 PADRE GARCÍA TEJERO PODA MANTENIMIENTO 
16/06/2022 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 
17/06/2022 BERGANTÍN PODA MANTENIMIENTO 
17/06/2022 CORBETA PODA MANTENIMIENTO 
17/06/2022 HUERTA SAN GONZALO PODA MANTENIMIENTO 
17/06/2022 IGUAZÚ RETIRADA RAMA 
20/06/2022 IFNI RETIRADA RAMA 
20/06/2022 HUERTA SAN GONZALO LIMPIEZA PALMERA 
20/06/2022 HUERTA SAN GONZALO PODA MANTENIMIENTO 
21/06/2022 HUERTA SAN GONZALO PODA MANTENIMIENTO 
21/06/2022 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 
21/06/2022 TARFIA PODA REFALDADO 

21/06/2022 CAMINO DE LA ERMITA DE LA VIRGEN DE 
VALME PODA REFALDADO 

21/06/2022 COLEGIO LA RAZA RETIRADA RAMA 
21/06/2022 IFNI PODA MANTENIMIENTO 
21/06/2022 MAREANTES LIMPIEZA PALMERA 
22/06/2022 AMSTERDAM PODA MANTENIMIENTO 
22/06/2022 AMSTERDAM PODA MANTENIMIENTO 
22/06/2022 LONDRES APEO 
23/06/2022 PLAZA HUERTA SAN GONZALO LIMPIEZA PALMERA 
24/06/2022 AMSTERDAM LIMPIEZA PALMERA 
26/06/2022 VERONA RETIRADA RAMA 
26/06/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
27/06/2022 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
27/06/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 
27/06/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
27/06/2022 VERONA RETIRADA RAMA 
27/06/2022 AMSTERDAM PODA MANTENIMIENTO 
27/06/2022 AMSTERDAM PODA MANTENIMIENTO 
28/06/2022 BOLIVIA PODA SEGURIDAD 
28/06/2022 MONZÓN RETIRADA RAMA 
29/06/2022 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
29/06/2022 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
29/06/2022 BOLIVIA PODA SEGURIDAD 
30/06/2022 PÁEZ DE RIBERA RETIRADA RAMA 
30/06/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 
01/07/2022 PASEO DE EUROPA RETIRADA RAMA 
01/07/2022 AV. DE JEREZ APEO 
01/07/2022 COLONIA RETIRADA RAMA 
04/07/2022 ALFREDO ROMERO VERDUGO GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
05/07/2022 ALFREDO ROMERO VERDUGO GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
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05/07/2022 ESTRASBURGO RETIRADA RAMA 
06/07/2022 IFNI RETIRADA RAMA 
07/07/2022 VERONA PODA MANTENIMIENTO 
07/07/2022 BOLIVIA PODA MANTENIMIENTO 
07/07/2022 REINO UNIDO PODA REFALDADO 
07/07/2022 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 
07/07/2022 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 
07/07/2022 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 
07/07/2022 GUADALAJARA PODA REFALDADO 
07/07/2022 CHAVES REY RETIRADA RAMA 
08/07/2022 BOLIVIA PODA MANTENIMIENTO 
08/07/2022 BOLIVIA PODA MANTENIMIENTO 
08/07/2022 BOLIVIA PODA MANTENIMIENTO 
08/07/2022 AMSTERDAM RETIRADA RAMA 
11/07/2022 ALI AL GOMARI LIMPIEZA PALMERA 
11/07/2022 ALI AL GOMARI LIMPIEZA PALMERA 
15/07/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA APANTALLADO 
15/07/2022 IFNI RETIRADA RAMA 
16/07/2022 VERONA RETIRADA RAMA 
16/07/2022 REINO UNIDO RETIRADA RAMA 
18/07/2022 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 
18/07/2022 DIEGO DE RIAÑO PODA REFALDADO 
18/07/2022 DIEGO DE RIAÑO PODA REFALDADO 
18/07/2022 DIEGO DE RIAÑO PODA REFALDADO 
19/07/2022 MOLINÍ PODA REDUCCIÓN COPA 
25/07/2022 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 
26/07/2022 GUADALIMAR PODA REFALDADO 
26/07/2022 LUXEMBURGO PODA MANTENIMIENTO 
27/07/2022 AV. DE JEREZ APEO 
27/07/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
27/07/2022 LUXEMBURGO PODA MANTENIMIENTO 
28/07/2022 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 
28/07/2022 BALEARES RETIRADA RAMA 
28/07/2022 AV. DE LAS RAZAS APEO 
28/07/2022 LUXEMBURGO PODA MANTENIMIENTO 
29/07/2022 SU EMINENCIA PODA REFALDADO 
29/07/2022 SU EMINENCIA PODA REFALDADO 
29/07/2022 SU EMINENCIA PODA REFALDADO 
29/07/2022 LUXEMBURGO PODA MANTENIMIENTO 
29/07/2022 LUXEMBURGO PODA MANTENIMIENTO 
29/07/2022 LUXEMBURGO APEO 
29/07/2022 CHIPRE PODA REFALDADO 
01/08/2022 CHIPRE PODA MANTENIMIENTO 
01/08/2022 ATENAS PODA MANTENIMIENTO 
02/08/2022 ATENAS PODA MANTENIMIENTO 
03/08/2022 ATENAS PODA MANTENIMIENTO 
03/08/2022 ATENAS PODA MANTENIMIENTO 
03/08/2022 GUADALMELLATO LIMPIEZA PALMERA 
03/08/2022 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 
04/08/2022 GUADAMANIL LIMPIEZA PALMERA 
04/08/2022 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 
04/08/2022 ORINOCO APEO 
04/08/2022 IFNI RETIRADA RAMA 

05/08/2022 PLAZA FARMACEUTICA MARGARITA 
GONZÁLEZ LIMPIEZA PALMERA 

08/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
08/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

08/08/2022 
PLAZA FARMACEUTICA MARGARITA 
GONZÁLEZ LIMPIEZA PALMERA 

08/08/2022 ALEMANIA RETIRADA RAMA 
09/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
10/08/2022 AV. DE BEB PODA REFALDADO 
10/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
10/08/2022 MOLINÍ PODA MANTENIMIENTO 
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10/08/2022 MOLINÍ PODA MANTENIMIENTO 
11/08/2022 FUENTE DE CANTOS RETIRADA RAMA 
11/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
11/08/2022 GUADAMANIL LIMPIEZA PALMERA 
11/08/2022 GUADAMANIL PODA REFALDADO 
16/08/2022 ALONSO SANCHEZ HUELVA PODA APANTALLADO 
16/08/2022 AHMED BEN BASSO PODA REFALDADO 
16/08/2022 AHMED BEN BASSO PODA REFALDADO 
16/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
16/08/2022 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 
17/08/2022 ALEMANIA RETIRADA RAMA 
17/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
17/08/2022 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 
18/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
18/08/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 
19/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
19/08/2022 ALEMANIA RETIRADA RAMA 
19/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
19/08/2022 AV, DE LAS RAZA PODA MANTENIMIENTO 
20/08/2022 FINLANDIA RETIRADA RAMA 
20/08/2022 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 
22/08/2022 FUENTE DE CANTOS RETIRADA RAMA 
22/08/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 
22/08/2022 IFNI RETIRADA RAMA 
22/08/2022 IFNI PODA SEGURIDAD 
22/08/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 
22/08/2022 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 
23/08/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 
23/08/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 
23/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
23/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
23/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
23/08/2022 CLAUDIO BOUTELOU RETIRADA RAMA 
24/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
24/08/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 
24/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
24/08/2022 MAREANTES PODA SEGURIDAD 
25/08/2022 ALEMANIA RETIRADA RAMA 
25/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
26/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
26/08/2022 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 
26/08/2022 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 
26/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
29/08/2022 AV. MOLINÍ RETIRADA RAMA 
29/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
30/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
30/08/2022 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 
31/08/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 
31/08/2022 JARDÍN DE LA PRIMAVERA PODA MANTENIMIENTO 
31/08/2022 JARDINES DE LA ALHAMBRA PODA REFALDADO 
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ACTUACIONES 072 REUR  

JUNIO 2022 
Total incidencias: 249 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

• Residuos y limpieza en espacios públicos: 103 
• Conservación del viario: 42 
• Movilidad: 20 
• Arbolado, parques y zonas de ocio: 51 
• Elementos urbanos: 5 
• Alumbrado: 4 
• Aguas y alcantarillado: 5 
• Policía Local: 4 
• Animales y plagas: 10 
• Accesibilidad: 4 
• Tussam: 1 

 
 

JULIO 2022 
Total incidencias: 199 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

• Residuos y limpieza en espacios públicos: 82 
• Conservación del viario: 26 
• Movilidad: 23 
• Arbolado, parques y zonas de ocio: 33 
• Elementos urbanos: 2 
• Alumbrado: 7 
• Aguas y alcantarillado: 6 
• Policía Local: 2 
• Animales y plagas: 15 
• Accesibilidad: 1 
• Carril bici: 1 
• Tussam: 1 
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AGOSTO 2022 
Total incidencias: 188 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

• Residuos y limpieza en espacios públicos: 73 
• Conservación del viario: 26 
• Movilidad: 17 
• Arbolado, parques y zonas de ocio: 28 
• Elementos urbanos: 4 
• Alumbrado: 6 
• Aguas y alcantarillado: 7 
• Policía Local: 10 
• Animales y plagas: 10 
• Accesibilidad: 4 
• Carril bici: 2 
• Tussam: 1 
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  DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRATACIÓN, 

ESTADÍSTICA Y SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 

SERVICIO DE ESTADÍSTICA 
 

 

 

 

 

Nomenclator y Cartografía 
 
Asunto: Denominar vías de nueva formación ubicadas en SUS- DBP-02 Palmas Altas 
Sur. Distrito 10 Bellavista- La Palmera.  
E. 213/2022 ADE 28/ 2022 

 
 

En relación con el expediente que se indica relativo a la nominación de vía, vengo en 
resolver lo siguiente: 

 
1. Procédase a la tramitación del mismo de conformidad a lo previsto  por la 

Ordenanza Municipal (B.O.P. de 02/03/1999). 
 

2. Dese traslado de la propuesta a la Junta de Distrito al objeto de que por la 
misma se emita el correspondiente informe, que deberá ser evacuado en el 
plazo máximo de 15 días. 

 
  
E. 213/2022 ADE 28/ 2022  
 
●  A petición y propuesta de: Metrovacesa, empresa promotora del complejo urbanístico 
-Isla Natura-  SUS-DBP-02 Palmas Altas Sur. 

 
● Autorizar la nominación y rotulación del viario de nueva formación en suelo 
urbanizable sectorizado SUS- DBP-02 Palmas Altas Sur que figura detallada en el plano 
adjunto incorporado al expediente referenciado.  
 
● Motivación: los nombres asignados al viario atienden a una nomenclatura homogénea 
relacionada con el nombre -Isla Natura- que se le ha dado al nuevo barrio.  

 
 

 
DIRECTORA GENERAL DE CONTRATACIÓN 

ESTADÍSTICA Y SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

SR./SRA. CAPITULAR DELEGADO/A DE 
LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA
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